
尊敬的营养午餐工作人员：

对于稽核小组提出的意见和建议，我校已作出如下整改

1、加强对食材安全关的把控，一定要让学生吃上安全

营养的饭菜，每天送来的食材，由专人进行检查，合格后，

进行入库。

2、禁止学生使用一次性餐具，用完餐后，餐具及时清洗。

3、学校成立食品安全管理小组，宋桃宇任组长，实行

分工负责，落实到每一个组员。

4、食堂的卫生关系到学生饭菜的安全，对此，学校专

管营养午餐的董继德老师，专门组织食堂工作人员开会，要

求学校食堂工作人员提高卫生工作意识，增强食堂卫生常

识，意识到学校卫生工作的重要性。

5、做好食品留样工作，做到留样食品足量，时间 48 小

时。

6、建立完善的资金管理制度，原材料的票据，查看卫

生检疫部门的合格证，并及时进行登记，资金和账目交由不

同人员管理，并接受所有教职工的监督。

7、做到微博与采购内容相符，有进货，有采购，及时发

布微博公示。

8、对于以上的改进措施，我校将定期和不定期的进行查

看和监督，切实做好每一件事。
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